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Protokoll für die 13. Sitzung des Studierendenrates 2016/17 

der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar 

am 02.12.2016 um 10 Uhr im StuRa-StuKo-Büro, Marienstraße 18 

 

 

Anwesend:  Daniel Gracz, Sebastian Ludwig, Felix Meischter, Simone Rude, Laura Schaller, 

Paula Schlüter, Korbinian Wild 

 

Gäste:   Johanna Heber, Oleksandra Polytsia 

    

Protokoll:  Simone Rude  

 

Die Sitzung wird 10:09 Uhr eröffnet. 

 

 

TOP 1   Tagesordnung und Protokoll 

Die Tagesordnung wird angenommen. Das Protokoll vom 25.11.2016 wird bestätigt. 

(7/0/0) 

 

TOP 2   Studentische Förderanträge 

 

 Oleksandra Polytsia 

Oleksandra Polytsia stellt ihr Projekt genauer vor. Sie stellt daraufhin einen 

überarbeiteten Antrag über 900€ für ihr Bachelor-Abschluss-Konzert. Der StuRa 

übernimmt eine Förderung in Höhe von 700€. (7/0/0) 

 

 Sophie Mehner / Valentin Egel 

Nachdem das studentische Opernprojekt bereits in der letzten Woche vorgestellt 

wurde, folgte der Antrag über 3.000€. Der StuRa entscheidet den Antrag an die LZSG 

weiter zu reichen. (5/0/2)  

 

TOP 3   Termine 

 

 Nachbesprechung Treffen mit Herrn Stölzl am 01.12.2016, 10 Uhr 

Herr Stölzl plant ab Januar 2017 immer mittwochs ab 20 Uhr ein Kolloquium 

anzubieten. Der erste Termin soll am Mittwoch, 11.01.2017 stattfinden. Bezüglich VG 

Wort sprechen sich alle deutschen Musikhochschulen einheitlich gegen eine 
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Unterzeichnung des neuen VG Wort Vertrags aus, die Hochschulleitung wird eine 

Stellungnahme gegenüber allen Hochschulangehörigen publizieren.  

Herr Stölzl begrüßt die Idee eines gemeinsamen Studierendenballs des StuKo und 

des StuRa sehr.  

Die Ideen der AG Nachhaltigkeit möchte Herr Stölzl unterstützen und wird dies in 

das nächste Treffen der Hochschulleitung mitnehmen. Darüber hinaus bringt er an, 

dass der Fuhrpark der Hochschule nur begrenzt durch umweltfreundlichere PKWs 

ersetzbar ist. Eine Möglichkeit aber wäre es, auf lange Sicht einen neuen Kleinbus 

anzuschaffen.  

Die Novellierung des Thüringer Hochschulgesetzes ist in einzelnen Punkten nicht 

tragbar. Durch eine Viertelparität der Statusgruppen würden zwar die Sitze im Senat 

gleichmäßiger verteilt sein, allerdings könnten dann die vier Professor*innen 

trotzdem immer noch alle Entscheidungen bezüglich der Lehre kippen. Diese 

Problematik wird der StuRa in der KTS ansprechen. 

Darüber hinaus berichtet Herr Stölzl, dass der Audimax in Zukunft auch für Konzerte 

umgebaut werden soll. Geld dafür stehe schon bereit.   

 

 Nachbesprechung: Treffen der AG Nachhaltigkeit am 01.12.2016, 15:30 Uhr 

Simone Rude wurde zur Leiterin und Sonja Isabel Reuter zur stellvertretenden 

Leiterin der AG (jeweils 2/0/1) gewählt. Die AG möchte für einen bewussten Umgang 

mit Ressourcen an der Hochschule sensibilisieren, auf ökologische, nachhaltige 

Produkte umstellen und die Energiebilanz der Hochschule optimieren. Des Weiteren 

ist ein Ziel alle Studierende, Lehrende und Mitarbeiter*innen zu ermutigen, ihren 

Hochschulalltag umweltbewusster zu gestalten. 

Außerdem wurde eine neue Mail-Adresse erstellt an die Ideen, Vorschläge etc. 

gerichtet werden kann: stura-nachhaltigkeit@gmx.de. Die Nächste Sitzung wird am 

Freitag, den 16.12.2016 um 12 Uhr stattfinden.  

 

 c/Kompass-Stand in der Mensa am 06. & 08.12.2016, jeweils 11-14 Uhr 

Am Dienstag, den 06.12.2016, wird der StuKo einen Stand in der Mensa am Park 

aufstellen, um c/Kompasse anzubieten. Der StuRa wird den Stand am Donnerstag, 

den 08.12.2016, übernehmen und zusätzlich die StuRa-Beutel mitbringen. Daniel 

Gracz, Laura Schaller, Simone Rude und Korbinian Wild werden in der Zeit von 11 bis 

14 Uhr anwesend sein. Laura Schaller wird die Aktion auf Facebook ankündigen. 

 

 StuKo-StuRa-Sitzung am 09.12.2016, 11 Uhr 

Die Themen für die kommende StuKo-StuRa-Sitzung sind die Planung eines Treffens 

mit allen verfassten Studierendenschaften Thüringens, der c/Kompass, VG Wort, 

Studierendenball und das Statement zum Probesemester ohne Einwegbecher in der 

Mensa. 
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TOP 4  Verschiedenes 

 

 Cafeteria am Horn 

Johanna Heber bringt die Idee ein, die Cafeteria am Horn durch studentische Hand 

umzusetzen. Ähnlich wie im Cafés S140 könnten in Zusammenarbeit mit einer 

Bäckerei frische Backwaren am Horn angeboten werden. Ob dies umgesetzt werden 

kann, wird der StuRa bei Frau Gurk erfragen. 

 

 HfM-Couchsurfing  

Für die kommenden Eignungsprüfungen soll das HfM-Couchsurfing-Projekt wieder-

holt werden. Um mögliche Schlafplätze für alle Bewerber*innen zu finden, wird 

Laura Schaller Plakate erstellen, darüber hinaus gibt es eine Ankündigung auf 

Facebook sowie in UNISONO und Daniel Gracz wird eine Mail an alle Studierende 

verfassen.  

 

 Kostenlose Notenprogramme an anderen Musikhochschulen 

Laura Schaller wird sich in Nürnberg, Simone Rude in Stuttgart, Paula Schlüter in 

Hannover, Korbinian Wild in Berlin, München und Regensburg, Daniel Gracz in 

Würzburg und Frankfurt und Sebastian Ludwig in Dresden und Leipzig darüber 

informieren, ob an anderen Musikhochschulen kostenlose Notenprogramme zur 

Verfügung stehen. 

 

 Social-Media-Aktion: Vorstellung der StuRa-Mitglieder 

Am Freitag, den 02.12.2017, wird das neue Gruppenbild auf Facebook gepostet. Ab 

der darauffolgenden Woche stellt sich immer montags und donnerstags jeweils ein 

StuRa-Mitglied vor.  

 

 Englische Übersetzung der Förderrichtlinien 

Sebastian Ludwig wird die Förderrichtlinien ins Englische übersetzen. 

 

 Anwendung des Corporate Designs für alle Dokumente 

Laura Schaller wird ein Corporate Design für alle kommenden Dokumente erstellen 

und in der Sitzung am 09.12.2016 vorstellen. Daniel Gracz erarbeitet Protokoll-

Richtlinien.  

 

 Provisorisches Schild am M18-Briefkasten 

Paula Schlüter wird ein provisorisches Schild für den Briefkasten der M18 erstellen, 

damit erkenntlich ist, dass unser Büro sich ebenfalls in diesem Gebäude befindet. 

 

Die Sitzung wird um 11:48 Uhr beendet. 


